

Forums pour les joueurs

## Les paris détruisent des vies.

Par Profil supprimé Posté le 29/03/2021 à 19h12

Salut,

Je suis un étudiant de 20 ans. Joueur depuis 2 ans environ, après avoir entendu parler de paris sportifs auprès de mes amis. Aujourd'hui je décide d'arrêter. J'ai déjà perdu des sommes énormes, et j'ai un crédit en cours. J'ai une dette de jeu d'environ 2500 euros. Puisque j'ai décidé d'arrêter, pour ne pas empirer la spirale qui s'est installée je pense faire un rachat de crédit, et emprunter les 2500 euros manquants pour repartir sur de bonnes bases... Le problème est que je suis étudiant, et que pour le coup... Les banques n'aiment pas prêter aux étudiants. Je suis alternant donc j'ai un petit salaire par mois et ma mensualité actuelle elle est de 410 euros, plus le loyer ect... Bref. Les paris ont réussi à me dégoûter. Je voudrais repartir de 0, mais ce n'est plus de mon ressort. J'aimerai tellement repartir sur de bonnes bases. J'ai encore la vie devant moi et malheureusement cette addiction atteint beaucoup de jeunes aujourd'hui.

Prenez soin de vous, avec de la volonté nous vaincrons.

### 3 réponses

---

Chloe12 - 30/03/2021 à 10h18

Bonjour et bienvenue!

Je te souhaite bonne chance pour ton nouveau départ. Tu es jeune, il faut te dire que cela aura été une erreur de jeunesse qui t'aura servi de leçon. 2500€ est une somme ms heureusement elle est tt à fait surmontable à plus ou moins long terme.

Tu vas y arriver!

Bon courage !

Profil supprimé - 30/03/2021 à 12h12

Salut j'ai 20ans je suis aussi alternant je joue depuis mes 16ans j'ai perdu a l'heure actuelle 25000€ dans les jeux d'argent, je vis chez mes parents alors tout mes salaires partent dans les jeux j'avais réussi à mettre un peux d'argent de côté et ce mois ci j'ai perdu 2000€ dans les paris sportifs. C'est devenu une addiction je n'arrive jamais à arrêter plus de 3jours. On est jeunes il faut s'entraider pour y arriver je vais travailler pour parier je n'en peux plus.

Chloe12 - 31/03/2021 à 09h25

Bonjour Lacaz69,

Oui tu es jeune, tu peux encore arrêter avant que les dégâts ne soient trop importants. As tu parlé à tes parents ? Cela te soulagerait certainement, ils pourraient t'aider à t'en sortir.

Certains joueurs se séparent de leur CB pour ne plus être tenté, cela est contraignant ms efficace.

Bon courage